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AVIS AUX LECTEURS 

 

Cet enseignement a été donné au cours de la formation hebdomadaire des 

dirigeants de la Communauté Missionnaire Chrétienne Internationale 

(CMCI). 

 

Le Pasteur-Missionnaire MENYE Boniface a entretenu les saints sur thème:  

ETRE SATISFAIT EN CHRIST 

 

Nous avons transcrit  ce message et produit ce fascicule pour répondre à un 

seul souci : celui de permettre à ceux qui n'étaient pas présents de pouvoir 

entrer en possession des richesses contenues dans la parole qui fut 

proclamée avec puissance et révélations. 

 

Le style et la forme n'ayant pas été modifiés, le lecteur est prié de nous 

pardonner et d'user de beaucoup d'indulgence pour supporter les 

imperfections que nous savons évidentes dans ce document qui aurait pu 

être présenté sous une forme plus agréable. 
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SE REJOUIR DANS LE SEIGNEUR  

EST UN COMMANDEMENT 

 

PHILIPPIENS 4 : 4 

Comme suite à l’enseignement que nous avons eu sur les béatitudes, nous 

parlerons aujourd’hui de la joie. 
 

« Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur ; je le répète, 

réjouissez-vous. » 

Dieu ordonne que son peuple soit joyeux. C’est un péché pour un enfant de 

Dieu que de ne pas être joyeux. Il ne glorifie pas Dieu et ne sanctifie pas 

son nom. 

Nous rappelons qu’il est écrit : « Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur, 

je le répète réjouissez-vous. »  

 

Il faut que chaque enfant de Dieu sache que garder son esprit dans la 

plénitude du Saint-Esprit est un devoir quotidien qui lui incombe. L’esprit du 

croyant doit être toujours rempli du Saint-Esprit. 
 

Le manque de joie, de zèle dans la maison de Dieu sont le fruit du péché de 

désobéissance. Je ne savais pas avec pertinence que refuser de se réjouir 

en Dieu est une désobéissance car Dieu ordonne : « Réjouissez-vous… ». 

Quand un enfant de Dieu refuse de se réjouir, il ne sanctifie pas le nom de 

Dieu et il rend par là même un faux témoignage de l’évangile.  
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La relation entre se réjouir dans le seigneur et les objectifs 

quotidiens d’un disciple 

 

Se réjouir dans le Seigneur est un commandement, un ordre. Pourquoi ? 

Parce que la Bible dit : « Fais de l’Eternel tes délices.. ; »  

La  joie est possible pour tous ceux qui font de Dieu leur délice. Lorsque 

j’établis la relation entre ce commandement et nos objectifs quotidiens ou 

routines spirituelles, je comprends alors que Dieu a véritablement parlé au 

frère Zach d’une façon très claire. Nous enseignons que les disciples doivent 

avoir des objectifs quotidiens qu’ils doivent poursuivre dès leur réveil. Il 

s’agit de :  

 Chercher Dieu 

 Trouver Dieu 

 Connaître Dieu 

 Aimer Dieu 

 Faire de Dieu sa joie suprême 

 Rendre ministère aux autres comme le débordement de la joie  

sublime 

 

Le disciple doit chercher Dieu, Le trouver, Le Connaître,  L’aimer d’un amour 

suprême de sorte que Dieu devienne sa joie suprême. 

Quand Dieu n’est pas notre joie suprême, nous pouvons être frustrés parce 

qu’il n’a pas plu aujourd’hui ou que nous n’avons pas mangé ou que nous ne 

sommes pas mariés ou encore parce que nous n’avons pas d’enfant. 

L’absence de ces choses nous frustre. Mais lorsque Dieu est notre joie 

suprême, nous aurons toujours cette joie en nous quelque soit le contexte 

ou l’environnement dans lequel nous nous trouvons. Ce qui veut dire qu’un 

enfant de Dieu qui n’est pas heureux n’a pas encore commencé à adorer 

Dieu comme étant sa joie suprême. Les idolâtres ne peuvent jamais se 

réjouir véritablement parce qu’ils n’ont pas pris Dieu comme étant 

leur joie suprême. 
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L’apôtre Paul dit que mourir pour lui est un gain. Pourquoi ? Parce qu’il sera 

avec le Seigneur. Frère, réjouis-toi en Dieu. 

Concernant les dons à Dieu, ne commets jamais l’erreur de donner à Dieu 

sans joie et ne dis jamais non plus : « Je ne suis pas heureux donc je ne 

donne pas à Dieu » car ce sera vraiment misérable de ta part de porter un 

gros sac avec une grosse Bible chaque jour pour venir à ‘’l’église’’ sans 

connaître les choses de Dieu. 

 

Tu dois servir avec joie, avec zèle. Tout ce qui manque de joie, de zèle 

n’est pas agréable à Dieu. La joie en Christ est la preuve que nous 

adorons Dieu comme notre vrai Dieu. Les vrais adorateurs sont 

toujours joyeux. Lorsque nous lisons les Psaumes, nous voyons le psalmiste 

dire : « Je suis dans la joie quand on me dit : allons à la maison de 

l’Eternel ! » et encore « Une heure dans tes parvis vaut mieux que mille 

ailleurs, etc.»,  etc.  

 

Etre joyeux est un commandement. La joie n’est pas une simple 

excitation, c’est la satisfaction en Dieu. Une telle personne est 

tranquille et elle se dit : « Je suis comblée en Dieu. » Quand tu as cette joie, 

les païens deviennent curieux à ton sujet, ils t’observent et se disent les uns 

aux autres : « Cet homme a quelque chose d’étrange. » Si tu as beaucoup 

d’argent et que tu te réjouis, les gens diront que tu te réjouis parce que tu 

as beaucoup d’argent. Mais lorsque tu es persécuté, rejeté par ta famille et 

que tu demeures toujours joyeux, alors cela défie les païens qui deviennent 

curieux à ton sujet. Pour quelle raison  les gens étaient-ils étonnés au sujet 

des apôtres? C’est parce qu’ils étaient curieux de voir des personnes qu’on 

prenait et jetait en prison mais qui se mettaient à chanter bien 

qu’incarcérés.  
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Pourquoi les apôtres chantaient-ils en prison ? Parce que Jésus est leur joie 

suprême. Si leur joie résidait dans leur liberté qui leur permettait d’aller et 

de venir librement, ils auraient maudit Dieu après trois heures de privation 

de cette liberté. Mais quand quelqu’un fait de Jésus sa joie suprême, il sait 

que même étant en prison, il est avec Jésus, il est avec celui-là qui fait sa 

joie suprême, l’objet de son admiration. C’est ce qui explique que l’apôtre 

Paul qui croyait qu’il était avec Jésus, était toujours joyeux même sous les 

coups des fouets.  
 

Frères, nous devons être joyeux. Le  Seigneur Jésus est préoccupé par notre 

joie. Il dit : « Je vous dis ces choses afin que votre joie soit parfaite. » C’est 

comme si Jésus voulait dire : « Je ne veux pas que vous soyez choqués, 

déçus et découragé lorsque vous serez persécutés, rejetés. Je vous en parle 

afin que quand cela arrivera, vous vous souveniez que je vous avais 

avertit. » 
 

Quand tu n’es pas joyeux pendant que tu es persécuté, tu n’es pas en train 

d’obéir au Seigneur Jésus. Lorsque les gens te calomnient à cause de Jésus, 

parce que tu adores Jésus en esprit et en vérité, ne passe pas ton temps à 

demander aux frères de prier pour toi,  il faut te réjouir. Il faut juste te 

réjouir. 
 

Frères, offrons au Seigneur une communauté de frères et sœurs 

qui sont joyeux en Christ ; des croyants heureux, satisfaits d’avoir 

Jésus comme étant leur joie suprême.  
 

Il y aura la différence entre de tels enfants de Dieu qui disent « Je suis 

heureux parce que j’ai reçu Jésus dans Sa plénitude,  Il vit en moi. Il est ma 

vie et je vis en Lui. J’ai la paix du cœur. » et ceux qui disent : « Je suis 

heureux parce que Dieu m’a béni avec une voiture, une mari, une maison, 

etc.»  

Le culte de Job n’était pas fondé sur ce qu’il possédait mais le diable 

l’ignorait. Dieu, savait que l’amour de Job pour lui ne dépendait pas des 

biens qu’il possédait.  
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Frères, pendant que Dieu nous regarde, nous tous qui sommes présents 

dans cette salle, il sait quels sont ceux qui l’aiment d’un amour suprême. Il 

connait quels sont ceux qui l’aiment sans les richesses terrestres, sans 

promesses, et ceux qui refuseraient toute proposition d’aller faire ne serait-

ce que deux minutes dans le monde, en répondant : « Je suis satisfait en 

Christ. Depuis que je suis sorti du monde, je suis content. Jésus me satisfait 

et il me suffit.» Jésus connait de tels croyants. Et de tels croyants supplient 

toujours disant au Seigneur : « O Dieu, soutiens-moi ! Que je ne m’éloigne 

pas de Toi. Seigneur, Tu es bon ! Tu es grand !» De tels croyants ne voient 

pas leurs propres besoins parce qu’ils savent que Jésus est tout pour eux. 

Frères, soyez de telles personnes, de tels croyants. 

  

Quand tu n’es pas joyeux, tu témoignes que ton Dieu est pauvre. Et 

Dieu ne peut pas se réjouir à travers ton culte parce que tu l’adores 

comme une corvée. Ton offrande manque de sel. 

Les apôtres enseignaient que nous devons trouver une raison de nous 

réjouir même dans la souffrance, en particulier dans la souffrance à cause 

de Christ. Aujourd’hui, beaucoup de croyants sont facilement frustrés parce 

qu’ils n’ont pas mangé le pain quotidien et disent comme les gens du 

monde : « Un ventre affamé n’à point d’oreille.» Frères, soyons heureux en 

Christ. Dieu nous invite à faire de Lui notre joie suprême.  

Les vrais adorateurs sont toujours joyeux, toujours remplis du 

Saint-Esprit et toujours remplis de satisfaction en Dieu. Pour eux, 

être dans le Seigneur est la plus grande satisfaction, c’est le plus 

grand bonheur. Les besoins de l’homme sont juste une 

manifestation du vide adamique. Il s’agit d’un vide qui a été crée 

en Adam dès qu’il a péché. C’est un vide éternel que rien ne peut 

combler si ce n’est la présence de Dieu. 
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Après la chute, Adam a d’abord réalisé qu’il était nu, il a eu peur et il s’est 

servi des feuilles pour se cacher. Dès que l’homme a péché, ses besoins se 

sont révélés : 

- il était nu, 

- il a eu peur, 

- il s’est caché 

- et il a fui.  

 

L’homme a ensuite voulu répondre à son besoin de vêtements en se servant 

de feuilles pour se couvrir. Depuis ce jour-là, aucun homme ne peut être 

heureux sur la terre. Si tu trouves un païen qui te dit qu’il est heureux, 

sache qu’il ment. Il ne vaut pas la peine de demander à cette personne son 

nom car il te mentira même sur son nom. C’est un menteur. Aucun 

homme ne peut être heureux sur la terre sans Dieu. Toutes les 

littératures qui ont été publiées ont témoigné qu’aucun homme ne peut être 

heureux sur la terre. Salomon a dit : « Je vais essayer de me réjouir » mais 

il est devenu triste parce que ce qu’il a découvert que c’était la déception 

totale. A la fin, son verdict est le suivant : « Il n’y a rien sur la terre ; tout 

est vanité et poursuite de vent. » Si tu trouves quelqu’un qui dit le contraire, 

ne lui demande même pas son nom parce qu’il va te mentir. 

Personne ne doit tenter de combler le vide de ses besoins parce 

que cela n’est pas possible. Rien ne peut combler ce vide. Il faut 

rester en Dieu. Il faut avoir les regards fixés sur Dieu. Il faut capter 

son attention sur Dieu. 

Lorsque Jésus est venu, il a introduit dans le monde ce que l’on appelle : La 

Loi positive. Jésus ne passe pas le temps à dire aux hommes : « Ne tuez 

pas ! Ne volez pas ! Ne convoitez pas ! Etc.» mais  Il leur dit : « Réjouissez-

vous! Aimez vos frères! Etc. »  Il s’agit des lois positives. Si tu accomplis 

50% de ces lois, tu es dans la vérité et les 50% restants sont dans la 

lumière. Tu pourrais alors dire : « Je devais aimer,  je devais donner aux 

pauvres, je devais aider, etc. J’ai déjà donné, j’ai aussi aidé et voici ce qui 

me reste à faire. » Ainsi donc, ce que tu as déjà fait est bien et ce qui te 

reste à faire, ce sont aussi de bonnes choses. 
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Vous ne savez pas combien de péchés l’obéissance à un commandement tel 

que : « Réjouissez-vous toujours dans le Seigneur » peut détruire ou 

annuler dans votre vie. Lorsque tu décides de garder le visage serré, tu ne 

sais pas combien de péché tu commets à partir de cette attitude. Et quand 

tu refuses d’aimer un frère, tu ne sais pas combien de péchés tu commets à 

partir de ce manque d’amour. 

Frères, les soucis ne peuvent rien changer dans ta vie. Alors réjouissons-

nous toujours. Tes inquiétudes ne peuvent que t’écraser. Dieu te demande 

donc de  te réjouir, d’être satisfait en Lui. Sois satisfait en Dieu ! Acceptes 

que celui qui a Jésus a la vie et il a aussi tout ce que les autres ont. Ainsi, tu 

seras dans l’allégresse tous les jours et tu seras habité par des sentiments  

agréables, tu seras tous les jours contents et tu seras guéri définitivement 

de certaines maladies.  
 

Un prédicateur disait souvent que la joie annonce toujours que la vie a 

réussi. Je ne comprenais pas cela. Lorsque tu te réjouis, c’est que ton Dieu 

est bon. La joie ou la tristesse sont un témoignage rendu de Dieu. Par ta 

tristesse, tu témoignes que ton Dieu n’est rien, qu’il ne peut pas te donner 

ce que tu veux, qu’il n’y a pas de repos en Lui et que ses promesses sont 

inutiles. 

Accepte que tu vas te réjouir en Dieu. Ne lui demandes rien.  Il y a des 

croyants qui donnent des conditions à Dieu. Par exemple, ils disent à Dieu : 

« Si tu me donnes ceci ou cela, je vais chanter pour toi.» Le plus dangereux 

dans tout cela, c’est que pour se justifier, ces personnes disent que de telles 

prières se trouvent dans la Bible. Frères, nous sommes dans une 

dispensation illuminée où Dieu nous a déjà tout donné. Il nous a donné le 

Saint-Esprit, l’intelligence et la sagesse. Nous ne devons plus agir comme 

Jacob qui disait à Dieu : « Si tu me gardes jusqu’à mon retour, je vais 

t’adorer en ce lieu. Genèse 28 : 20-22 

Lorsque Jacob est revenu de son voyage ayant été béni, il n’est pas passé 

par Béthel selon la promesse qu’il avait faite à Dieu. Il est allé s’installer à 

Sichem. Dieu était obligé de l’y amener par force à travers les évènements. 

Soyons donc spontanés dans notre relation avec le Seigneur. Genèse 33 : 

18-20 / Genèse 34 : 30/      Genèse 35 : 1 
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En lisant l’Ancien Testament, vous réaliserez que Dieu organisait des fêtes 

juste pour que le peuple se réjouisse et qu’Il a institué plusieurs fêtes dans 

le but de permettre au peuple d’être constamment en train de se réjouir ; la 

joie était institutionnalisée. Dieu veut la joie au point où Il organise des 

fêtes, de nombreuses fêtes pour que le peuple soit toujours en train de se 

réjouir. Mais pour nous, la joie nous habite parce que nous avons en nous 

l’Esprit de Dieu. Aucun enfant de Dieu, même malade, ne devait être 

malheureux, triste et paraître misérable. La Bible déclare que Jésus-Christ 

avait méprisé toutes les souffrances parce qu’Il savait qu’un jour, il serait 

promu auprès de Son Père et jouirait de la joie céleste. Ce style de vie devra 

changer nos rencontres, nos relations, etc. 

Notre vie d’évangélisation doit changer. Nous ne devons pas être des gens 

qui évangélisent juste pour payer les ‘’impôts’’ de l’évangélisation. Nous 

devons évangéliser et rendre témoignage avec joie, avec passion. Le 

Seigneur veut des gens passionnés, heureux d’être avec Lui et heureux de 

Le servir. 

Nous allons parler à Dieu avant de continuer. Prions ensemble. 

Romains 12 : 8 

« …et celui qui exhorte à l’exhortation. Que celui qui donne le 

fasse avec libéralité ; que celui qui préside le fasse avec zèle ; que 

celui qui pratique la miséricorde le fasse avec joie. » 

2 Corinthiens 9 : 7 

« Que chacun donne comme il l’a résolu en son cœur, sans tristesse 

ni contrainte ; car Dieu aime celui qui donne avec joie. » 

Exode 35 : 4-5 

« Moïse parla à toute l’assemblée des enfants d’Israël, et dit : Voici 

c que l’Eternel a ordonné. Prenez sur ce qui vous appartient une 

offrande pour l’Eternel. Tout homme dont le cœur est bien disposé 

apportera en offrande à l’Eternel : de l’or, de l’argent et de 

l’airain. » 
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La joie dont nous parlons ici n’est pas un fruit de l’Esprit. C’est une 

manifestation volontaire, c’est une action consciente à mener. 

Cette joie doit être recherchée et elle doit être voulue. Le croyant 

décide volontairement d’être satisfait en Christ et il se débarrasse 

de tout ce qui peut l’empêcher de se réjouir dans le Seigneur. C’est 

pour cela qu’on impute la joie au culte d’adoration. Car, un frère qui réussit 

à se dire : « C’est Dieu qui est ma joie sur la terre et Il me suffit » est déjà 

en train d’adorer Dieu. C’est comme un frère qui accepte d’aller mourir à la 

croix. Ce choix n’est pas un fruit de l’Esprit mais un sacrifice, c’est un acte 

volontaire. Car tout le monde a l’amour mais tout le monde n’acceptera pas 

d’aller mourir à la croix pour les autres. Celui qui le fait l’a décidé 

volontairement et consciemment. La joie doit être recherchée.  

Il faut que tu sois satisfait en Dieu. Nous chantons souvent que nous 

sommes satisfaits en Dieu mais Dieu veut nous voir être transformés par 

notre adoration et notre louange. 

 

Quelqu’un a-t-il quelque chose à dire ? 

 

Les intervention des frères. 

 

Frère J.F Kouassi 

Je voudrais dire que l’enseignement de ce soir est une grande révélation 

pour moi. La phrase suivante m’a ouverte l’esprit et fait l’objet de ma 

méditation : «Les besoins de l’homme sont juste une manifestation du vide 

adamique. » Dès qu’Adam a péché, il a ressenti des besoins. Auparavant, il 

était nu mais cela ne lui disait rien. Il n’avait pas senti le besoin d’être 

habillé. J’ai été frappé dès que le Seigneur a dit cela et je suis en train de 

méditer sur cette vérité. Cette parole m’a ramené directement à ce que 

disent plusieurs écrivains en ces termes : « Les besoins de l’homme sont 

illimités.» Le fait de ressentir l’expression d’un besoin est illimité en 

l’homme.  C’est maintenant que je viens de le réaliser.  
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Je comprends juste que c’est une grande révélation que nous recevons ce 

soir. Pendant que nous évoluons dans l’enseignement, je continue de 

méditer sur cette vérité parce que je me dis que je n’ai pas encore 

totalement saisi toute la révélation la concernant. Dieu dit : « Dès qu’Adam 

s’est déconnecté de Dieu, il a ressenti le besoin de s’habiller. Cependant il 

était auparavant nu et cela ne lui disait rien. » AMEN ! 

 

Sœur A. Dadié 

Je pense que le Seigneur veut nous ramener à Lui à travers ce message. 

Pendant que je suis en train de méditer, le Seigneur me fait comprendre 

pourquoi le peuple d’Israël était si heureux en sortant de l’Égypte. Arrivés au 

désert, ils étaient toujours heureux tant qu’ils avaient des provisions. Ils 

étaient contents d’être libérés du joug de pharaon et ils mangeaient bien car 

ils avaient encore beaucoup de provisions.  

Ils n’avaient plus de fardeau puisqu’ils partaient pour un pays où coulent le 

lait et le miel. Cependant, dès que leurs provisions furent finies dans le 

désert, ils commencèrent à murmurer. Et Dieu s’est mit en colère et a juré 

qu’ils n’entreront plus dans la terre promise. 

 

Pendant que je méditais dessus, je me suis mise à prier, demandant à Dieu 

de me révéler ce que je dois faire pour ne pas être un jour incrédule. Le 

Seigneur m’a fait comprendre que le peuple d’Israël ne savait pas faire taire 

leurs désirs et leurs besoins et que c’était ceux-ci qui les avaient fait tomber. 

A cause de leurs besoins, ils avaient oublié que la mer rouge s’était fendue 

devant eux pour leur laisser passage. Leurs besoins avaient eu raison d’eux. 

Je comprends que cela vrai parce qu’à cause de mes besoins je me plains 

toujours. Dans le secret, je dis souvent à Dieu, à cause de mes besoins, des 

choses qui m’effraient moi-même.  Le Seigneur vient d’illuminer mon esprit 

pare que je ne savais pas comment faire taire mes besoins. Prochainement, 

dès que je ressentirai fortement des besoins, je saurai que je me suis 

déconnectée de Dieu et je dirai au diable ou à mon besoin : « Tais-toi parce 

que Jésus-Christ a fait au-delà de la nourriture, au-delà du besoin que je 

ressens. » Amen ! 
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sœur Nadège B. 

Gloire à Dieu ! 

Je vais parler d’un songe que j’ai eu en 2008. 

Dans ce songe, j’étais en train de laver les assiettes dans notre cour et un 

ange m’a rendu visite. Il était juste derrière moi et il m’a dit : « Bonjour 

madame ! » Je me suis retournée et j’ai répondu : « Bonjour monsieur! Que 

puis-je faire pour vous ? » Il m’a répondu : « Le Seigneur dit de venir vous 

chercher.» J’ai dit : « Ah bon ! » J’ai ensuite rincé mes mains et je l’ai suivi. 

Après avoir longuement marché, nous sommes arrivés quelque part où il a 

tendu ses deux mains et m’a demandée d’y poser les miennes.  

Dès que je le fis, nous avons quittés la terre pour aller vers le ciel. Pendant 

que nous montions, j’ai réalisé que le ciel a plusieurs étapes. Nous sommes 

arrivés à un endroit où nous nous sommes arrêtés. Je lui demandai alors si 

nous étions arrivés. Il me répondit par l’affirmative et qu’il attendait juste 

que la porte s’ouvre.  C’est alors que je me suis mise à réfléchir et je lui ai 

demandé : « Si je rentre, est-ce que je peux revenir parfois sur la terre pour 

rendre visite aux frères ? » Il m’a dit : « Non ! Quand on rentre, on ne 

revient plus. » Quand il a dit cela, j’ai alors attrapé ses deux pieds et je lui ai 

dit que je n’entrerai pas. J’ai commencé à le supplier en lui disant que je ne 

veux pas partir et que je veux vivre encore sur la terre. L’ange m’a dit : 

«Le Lieu où tu vas est meilleur que celui d’où tu viens.» Je me suis mise à 

insister, suppliant, demandant pardon de me laisser retourner sur la terre. 

L’ange m’a dit : « Si je te laisse partir, que dirai-je au Seigneur ? Quel 

compte vais-je Lui rendre ? Je ne peux pas te laisser retourner, il faut que je 

t’emmène.» Malgré toutes ses paroles, j’ai continué à insister, supplier et 

pleurer pour qu’il me laisse retourner sur la terre. C’est alors qu’il m’a dit : 

« Est-ce que tu sais pourquoi le Seigneur m’a envoyé te chercher ? » Je lui 

ai répondu « Non ! » L’ange m’a dit : « Tu pleures trop ! Tu pleures 

trop ! Tu passes tout ton temps à pleurer. Tu pleures toujours, tu 

verses tout le temps les larmes. Tu ne sais pas qu’un enfant de 

Dieu qui verse les larmes, pleure tous les jours attriste le cœur de 

Dieu ?  
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En t’amenant là où je veux t’emmener, c'est-à-dire au ciel, tu seras très 

heureuse. Et là bas, il y a la joie, il n’y a jamais de tristesse et tu seras tous 

les jours heureuse ; tu seras toujours dans la joie. Et le Seigneur se dit que 

comme tu pleures tous les jours, en t’emmenant là où je t’emmène, tu seras 

toujours dans la joie. En plus, il y a la paix là-bas.» Après toutes les 

exhortations de l’ange, je lui ai dit : « J’ai compris mais je veux vivre 

encore. »  

 

Il m’a dit : « D’accord ! Je vais retourner te déposer mais la 

prochaine fois que je viendrais, je ne vais plus négocier. Je 

viendrais te prendre sans négocier et je viendrais avec toi. Donc, 

arrête de pleurer. Quelque soit le problème qui t’arrive, il faut crier 

à Dieu parce que le Seigneur est avec vous. » AMEN ! 
 

Frère, il faut te repentir. Le Seigneur est fatigué de tes pleurs, de tes cris. 

Nous devons manifester une satisfaction totale en Dieu même dans les 

douleurs. Il faut lire les épîtres de Pierre. La joie que Dieu nous demande 

est un commandement et nous devons obéir. Même si le monde entier te 

rejette, tu ne dois pas pleurer comme si le monde était très important ou 

qu’il a de la valeur pour toi et que tu es entrain de le perdre. 

 

Frère, que personne ne te trompe, si tu n’es pas satisfait en Christ 

alors tu es un idolâtre. Je sais ces choses maintenant par révélation.  La 

chose qui te fait pleurer dépasse dans ton cœur l’amour pour Dieu. Quand 

Dieu est sur le trône, aucune chose ne peut te faire couler les larmes. 

Parfois nos frustrations, nos blessures sont causées par le « moi ». Lorsque 

quelqu’un croit qu’il est blessé, il ne se demande pas ce que Dieu pense.  

Mais il est déjà frustré. 
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Frères, soyons des adorateurs. Arrêtons le chantage avec Dieu, les menaces 

à Dieu du genre : « Seigneur, si tu ne me fais pas ceci, c’est fini ».  Si non, 

un jour, le Seigneur va envoyer un ange pour te chercher comme Il l’a fait 

avec la sœur Nadège B. 

 

 

Prière  du pasteur 
 

Seigneur, merci pour ce témoignage ; 

Merci, pour cette expérience spirituelle ; 

Merci, parce que tu as laissé notre sœur revenir ; 

Merci pour la leçon qu’elle a comprise.  

 

Au  nom de Jésus-Christ  Amen ! 

 

Que le Seigneur vous bénisse ! 


